

## 建交労第24回中央委員会

### 特別中央委員として秋山副部長が発言

2023年1月28日～29日、群馬県のホテル磯部ガーデンにて建交労第24回中央委員会が開催され、全国青年部選出として秋山哉保副部長が出席・発言を行いました。

秋山副部長は全国青年部の活動や総会の報告を行った後、「今年の反核トラックキャラバン（反核キャンペーン）はより青年同士の輪が広がり、楽しく交流できる行動となるように議論を盛り上げていく」と決意を述べ、また6月に開催される建交労学校に向けては「多くの若い仲間が集う貴重な機会。各地での青年参加の後押しをお願いします」と呼びかけました。



中央委員会にて発言を行う秋山さん▲▶

青年部 T シャツ(1,000 円)、黒の在庫が少なくなっています。お求めはお早めに! 白もあるよ

## 核兵器禁止条約 発効から2年

### 各地で宣伝行動・集会が開催される

核兵器禁止条約が2023年1月22日で発効2周年を迎えたことから、各地で宣伝行動や集会が開催され、青年部の仲間も参加しました。長崎では内田知也委員が発言し、未来の子供たちへ向けた平和への思いを訴え、会場を大きな拍手でわかれました。



広島



函館



長崎

▲長崎・平和公園で開催された集会にて発言する内田さん